

暑い日が続いています。みんなも心待ちにしていたと思いますが、今日から全学年で水泳の授業が始まります。昨年度は、5，6年生しかプールに入れなかつたので、2年ぶりの人も大勢いますし、1年生は小学校での水泳の授業は初めてになります。とても楽しみにしてくれている人が多いと思いますが、マスクをとってでの活動になるので、何点か注意をしておきます。

1つ目、感染症予防のために、ゴーグルは必ずつけます。毎年、プール中に「取れた」とか「ゴムが切れた」など言う人がいますので、使う前に必ず確認をしておいてください。ゴーグルなしはプールに入れません。2つ目、マスクを入れておく小さい袋や予備のマスクも忘れないようにしてください。3つ目、着替えなどで、マスクをしていない時はしゃべらずにだまって素早く着替えてください。密をさけるために、1年生以外はクラスごとにはいることになります。そして、準備運動はプールサイドではなく、運動場で行います。

1,2,3年生は週に1回、4,5,6年生は週に2回行います。雨が降ったら、その分はできないので、とても少ない授業時間数になります。1時間がいつも以上に大切になります。

また、土曜日には、小学生が水の事故で亡くなるということがあります。

ました。プールでの事故は大事故につながります。先生のお話をよく聞いて、てきぱきと行動して、授業時間内の泳ぐ時間が少しでも長くなるようにしましょうね。